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会長 岡本 庄一郎 

  
皆さんこんばんは。岡本年度第2回目の例会です。 

今朝の日本経済新聞で、ホンダの寄居工場がいよ

いよ昨日より稼働を始めたと報じられていましたの

で、ちょっと紹介します。 

工場敷地面積が東京ドーム約 20 個分に相当する

約95万平方メートル、従業員数約2000人、今秋の

年産 25 万台のフル稼働時には新型小型車「フィッ

ト」を生産する計画との事。人口 3万 5000人の寄

居町が、街を挙げて全面協力、従業員向けの単身寮

を建設するための町有地を、無償で提供した。又、

寄居工場と町内の約 40 の飲食店を結ぶ無料送迎バ

スを随時走らせるとの事。町の波及効果ははかり知

れない。 

思うに寄居～熊谷間は 30～40 分圏内にあり、我

が熊谷人としてもこれからの経済効果、文化交流、

その他をおおいに期待したいところです。 

さて第1回目の例会でも述べたとおり、我々熊谷

南クラブも17年前の発足時、約50名のチャーター

メンバーがいたわけですが、今や 23 名の会員数に

なってしまいました。会員の減少は、どこのクラブ

でも同様で仕方ないといわれればそれまでですが、

マイナーな考え方でなく、何としても会員増強に力

を入れ、1人が 1人入会させる、という意気込みを

もって欲しい。そして再びにぎわいのあるクラブに

したいと思います。幸い、この 2～3 日で何人かの

メンバーの協力により、3～4名の入会の可能性も出

てきているとの事、これからも引き続き、全員で努

力していこうではありませんか。 

本日は第2回目のクラブ協議会、各委員長は発表

宜しくお願い致します。以上 
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         幹事 井上 哲孝 

 

１． 地区より 

＊本年度の地区運営に関するお知らせ 

＊ＲＩ日本事務局財団室ＮＥＷＳ 

＊シェルターボックスに関するロータリー・ク

ラブへの連絡について 

２．米山記念奨学会より 

  ＊2013年度上期普通寄付金のお願い 

３．熊谷市コミュニティづくり市民協議会より 

  ＊平成 25 年度熊谷市・深谷市・寄居町コミュ

ニティ協議会合同研修会（アダプテッドスポー

ツ体験）の開催について（御案内） 

４．行田さくらＲＣ・羽生ＲＣ・熊谷東ＲＣより 

  ＊年度計画書 

以上が届いております。 

 

 

 

 
青少年委員会委員長 島﨑次弘 

 
 岡本年度は青少年委員会を担当させて頂きます。

前年度まで新世代と呼んでいた委員会です。当クラ

ブも以前は青少年交換留学生を日本から４名送り出

し、海外から４名の留学生を受け入れ、ホストして

きました。しかし残念ながら、今のクラブの現状を

考えると、このような新規の大きな事業に取り組む

ことは大変難しいと思っています。 

とにかく、まずできることからやろうということ

で、９月の青少年月間に現役の留学生かそのＯＢの

ローテックスの方、又は留学生関係が無理なら、担

当の地区役員の方をお招きして卓話をやりたいと、

会長にお願いしてあります。 

交換留学生の受け入れについては、うちだけでな

く他クラブでも負担が多いといいうことで、特にホ

ームステイをさせるホストファミリーに多大の負担

をお願いすることになり、手を挙げるクラブが年々

少なくなっているようです。 

現在は一クラブではなく数クラブ協同で一人の留

学生の世話をする方法が多くなっているようです。

私の兄が所属している行田地区のＲＣも、ここ何年

か行田ＲＣ・行田さくらＲＣ・吹上ＲＣの３クラブ

協同で一人の留学生のホストをしております。この

ような方法も長く続けるためにはいいと思いますの

で、機会があったら紹介したいと思います。 
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各委員長発表に関しては後ほど、会報委員長まで連

絡をください。 
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吉田博三名誉会員 

 岡本年度順調なスタートお祝い申し上げます。 

岡本庄一郎会長・井上哲孝幹事 

 皆様、こんばんは。本日、クラブ協議会です。発

表される各委員長の皆様、宜しくお願い致します。

毎日暑いですが、頑張りましょう!! 

岡部俊之会員 

 先週は大事な大事な例会、所用の為出席出来ず申

し訳ありませんでした。改めまして、岡本会長、

井上幹事の今年一年の健闘をお祈り申し上げます。

お祭りもよろしく。 

棚澤正行会員 

 もうすぐお祭りです！毎日暑いですね～、お体に

お気をつけて熱い熊谷を乗り切りましょう～！ 

島﨑次弘会員 

 いよいよ猛暑の季節がやってまいりました。今年

のこの暑さでは、熊谷の記録もどこかに抜かれて

しまいそうですね。(^_^
ア ツ

;)(^_^
ア ツ

;)(^_^
アツー

;)←汗を拭き

拭き読んで下さい 岡本会長、クールでスッキリ

とした例会をお願いします。今日の委員長発表よ

ろしくお願いします。 

渡邊藤男会員 

 蒸し暑いですね～。今日はジンリッキーが良いか

も。 

新井正一会員 

 お世話になります。今年もよろしくお願い致しま

す。 

石井一則会員 

 月曜日に子供が退院できました。もう少しで夏休

みに入りますし、自宅で子供の面倒を見なくては

いけないので、大変です！！ソワニエさんにもお

世話になります。 

清水保人会員 

 先週は欠席してしまい失礼しました。本日より元

気にやって参ります。よろしくお願いします。 
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